

En signant, je soutiens « La Clause de l'Européenne la plus favorisée », afin que soit adopté dans toute l'Europe, le meilleur de l'Europe pour les femmes !

By signing, I support "The most favored European woman Clause", so that all European States adopt the best legislation Europe can provide for women !

« Je suis pour La Clause de l'Européenne la plus favorisée »

Partout en Europe, la situation des femmes présente des différences marquées entre les Etats, et des carences démocratiques qu'il appartient aux législateurs et aux politiques de combler. Face à ce constat, Choisir la cause des femmes présidée par Gisèle Halimi a décidé de recenser, parmi les 27 Etats membres de l'Union européenne, les lois les plus favorables aux droits des femmes, autour de cinq thèmes identifiés : **le choix de donner la vie • le droit de la famille • les violences • le travail • la politique**, pour en faire le socle de la législation européenne des femmes, applicable à toutes les citoyennes européennes. Au terme de cette étude minutieuse, Choisir la cause des femmes a rédigé « **La Clause de l'Européenne la plus favorisée** » (mai 2008 - Edition des Femmes). Aujourd'hui, forte d'un bouquet législatif des 14 meilleures lois d'Europe défendant au plus haut niveau les droits des femmes, Choisir la cause des femmes propose aux Etats membres d'adopter le meilleur de l'Europe pour les femmes.

Les informations recueillies sont nécessaires à la validation de votre signature. En application des articles 39 et suivants de la loi informatique et libertés du 6 janvier 1978 modifiée, vous bénéficiez d'un droit d'accès et de rectification aux informations qui vous concernent. Si vous souhaitez exercer ce droit et obtenir communication des informations vous concernant, veuillez vous adresser à : choisirlausedesfemmes@noos.fr

"I support the most favored European woman clause"

Across Europe, the legal situations of women display important disparities amongst States, and democratic shortcomings that legislators and politicians have to resolve. In this perspective, 'Choisir la cause des femmes' presided by Gisèle Halimi has decided to investigate into the 27 member States' legislation for the most favorable Women's rights in 5 areas : **the right to give birth • family rights • violence • work • politics**, to construct the basis of a new European legislation that would apply to all women in Europe. This investigation led 'Choisir la cause des femmes' to edit "**The Clause of the most favored European woman**" (May 18th – Edition des Femmes), which encaptures 14 of the best European laws at the highest level for the defense of women. Today, 'Choisir la cause des femmes' calls on members States to adopt the best Europe can offer to its women.

The personal data we ask is needed to confirm your signature. As by articles 39 and following of the « Loi informatique et liberté » (freedom and dataprocessing law) from January 6th 1978, you are entitled to permanent access to and modification of all data that you provided. If you want to exert this right and/or want to have a copy of all your data, please contact : choisirlausedesfemmes@noos.fr

Nom <i>First name</i>	Prénom <i>Name</i>	Adresse postale + e-mail* <i>Postal adress and email *</i>	Signature <i>Signature</i>
	@.....	
	@.....	
	@.....	
	@.....	
	@.....	
	@.....	
	@.....	
	@.....	
	@.....	
	@.....	

* En indiquant mon mail, j'accepte de recevoir des informations de Choisir la cause des femmes
* By providing my email, I accept to receive information from "Choisir la cause des femmes"